

Perkuat Soliditas Bersama Jajaran, Kapolres Solok Kunker Ke Polsek Lembang Jaya

JIS Sumbar - SOLOK.UPDATE.CO.ID

Aug 24, 2023 - 20:49



SOLOK - Guna memperkuat hubungan silaturahmi, rasa kekeluargaan dan soliditas bersama jajaran, Kapolres Solok AKBP Muari, S.I.K., M.M., M.H., melaksanakan kunjungan kerja (Kunker) ke Polsek-Polsek jajaran.

Untuk yang kedua setelah beberapa hari lalu mengunjungi Polsek Payung Sekaki, orang nomor satu di Polres Solok itu didampingi Ketua Bayangkari

Cabang Solok Ny. Rinie Muari, melaksanakan Kunker ke Polsek Lembang Jaya pada hari ini, Kamis siang, 24 Agustus 2023.

Selain itu turut mendampingi, Wakapolres Solok Kopol Abdurahman Surya Negara, S.Sos, Kabag Ops Kopol Gusdi, SH, Kasat Intelkam AKP Firdaus, SH, Kasat Samapta AKP Azwari Siregar, Kasubag Log AKP Syafril, Kasi Propam IPTU Syafrul Yadi, dan Pengurus Cabang Bhayangkari Solok.

Di Mako Polsek Lembang Jaya, Kapolres Solok dan rombongan disambut langsung oleh Kapolsek Lembang Jaya AKP Defrianto, SH, MH, bersama Ketua Bhayangkari Ranting Lembang Jaya Ny. Nori Defrianto.



Turut hadir Camat Lembang Jaya Agung Satria MTD, S.IP, M.Si, Danramil 02/Lembang Jaya Peltu Jeni Putra, Kepala KUA Lembang Jaya Zulnamus Al Izzah, S.Ag, Kepala Puskesmas Yupardi, S.Kep, Wali Nagari se-Kecamatan Lembang Jaya, Ketua BPN/KAN se-Kecamatan Lembang Jaya, Perwakilan Tokoh Adat, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat Nagari se-Kecamatan Lembang Jaya, Ketua Pemuda Nagari se-Kecamatan Lembang Jaya, Personil Koramil 02/Lembang Jaya, Personil Polsek Lembang Jaya, Pengurus Bayangkari Ranting Polsek Lembang Jaya, serta Mahasiswa KKN UMMY Solok.

Dalam sambutannya, Kapolres Solok AKBP Muari menyampaikan bahwa Kunker ke Polsek-Polsek jajaran merupakan bagian dari langkah dan program awalnya dalam menjalankan amanah sebagai Kapolres Solok pasca di-Sertijab oleh Kapolda Sumbar Irjen Pol Suharyono pada 14 Juli lalu.

Menurut Kapolres, Kunker ini dilaksanakannya sebagai wahana untuk bertatap muka langsung, membangun rasa kebersamaan dan silaturahmi dengan Personil Polsek di Jajaran Polres Solok, beserta unsur Forkopincam, Wali Nagari, Tokoh-Tokoh Adat, Agama, Masyarakat, dan Pemuda yang ada di Kecamatan, sehingga terbangun Soliditas dan Solidaritas untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah.

Dalam kunjungan kerja ke Polsek Lembang Jaya ini, AKBP Muari juga menyampaikan pesan - pesan Kamtibmas (Keamanan dan ketertiban masyarakat), agar tercipta situasi yang aman dan kondusif di Wilayah Hukum

Polres Solok.

Dalam upaya mengantisipasi gangguan Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Lembang Jaya, Kapolres mengimbau untuk membrdayakan Pos Kamling di setiap Nagari bahkan di tingkat Jorong. Kepada Wali Jorong juga diharapkannya, jika terjadi permasalahan agar diupayakan untuk diselesaikan terlebih dahulu di tingkat Jorong dan tingkat Nagari dengan melibatkan unsur pemerintahan Nagari serta didampingi oleh Babinkamtibmas.

Kapolres Solok AKBP Muari juga menyampaikan apresiasi terhadap Perangkat Nagari dan Jorong yang telah membantu Harkamtibmas (pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat) di Wilayah Hukum Polsek Lembang Jaya, yang terlihat dari penurunan jumlah angka kasus.

Selain itu, AKBP Muari juga memekankan dalam upaya antisipasi dan pencegahan penyakit masyarakat dan kenakalan remaja, seperti narkoba dan judi, penggunaan knalpot brong (racing), agar Polsek bekerjasama dengan masyarakat.

“Terus jalin hubungan baik Polsek dengan unsur Forkompincam, Nagari beserta Masyarakat, dalam menjaga Harkamtibmas,” pesan Kapolres Solok AKBP Muari. (Amel)